

最終回

次の100年に向けて(まとめ)

べっぴんライブ!

別府市役所職員にインタビュー

市公式  
YouTubeで  
公開中!



別府市は令和6年4月1日に市制施行100周年を迎えます。これまで培われてきた歴史・伝統・文化・産業、先人への功績に思いを馳せ、100周年記念のキャッチフレーズ「100年分の『ありがとう』が明日への源泉」のとおり、感謝の気持ちを源泉として、新たな別府を創造していきます。そして、次の100年に向けて持続可能な観光地としての成長を目指し、ウェルネスのまちへと進化を図ります。



副市長 岩田 弘

連載の最終回となりました。特に市民の皆さんに伝えたいことを教えてください。

新湯治・ウェルネスの目的は、観光客を増やすことではなく、あくまでも「市民の幸せ」です。身近なものですが、別府には世界に誇れる温泉があります。他にも海や山、食、歴史や文化などたくさん資源があります。市民の皆さんにはこれらの地域資源をうまく活用し、心身ともに健康で幸せな生活を送っていただきたいと思っています。そして、市としては、より一層皆さんの暮らしを豊かにするための手段として、別府が誇る地域資源を活用した長期滞在型の観光を推進していきたいと思っています。

連載を総括して、新湯治・ウェルネスを産業化するためのポイントは何ですか？

温泉効能の見える化を継続し、蓄積したデータを活用して長期滞在に繋がる魅力ある観光コンテンツの造成を図るとともに、温泉施設、飲食店、旅館・ホテル、運動施設・リラクゼーション施設を繋ぐ研究実践拠点を設けることだと考えています。加えて、新湯治・ウェルネス産業を支える人材を育てていくことも大切になってくると思います。

最後に、今後の意気込みを聞かせてください。

持続可能な観光地とは、循環するまちです。観光客、地域資源、お金の循環。別府への滞在が長くなり、リピーターが増えて、地元資源が循環すれば、必ず経済は活性化すると考えています。先人たちが繋いでくれた別府を引き継いだ私たちが、子や孫などの将来世代へ素晴らしい別府を繋いでいくためにも、次の100年に向けて新湯治・ウェルネスを産業化し、「新湯治・ウェルネス」といえば別府」という新しいブランドを別府全体で作りに上げていきたいと思っています。

新湯治・ウェルネスツーリズム推進室 ☎(21)1222

お誕生日おめでとう! すくすく1さい 3月生まれ <>内は誕生日です

いしか 一花 ちゃん (南荘園町) <2日>	しおね 詩桜音 ちゃん (幸町) <4日>	あいと 愛翔 ちゃん (亀川四の湯町) <13日>	きょうたろう 京太郎 ちゃん (上人仲町) <15日>	さほ 咲穂 ちゃん (南荘園町) <23日>	りゅうのすけ 龍之介 ちゃん (火亮) <24日>	
	まさき 茉桜 ちゃん (竹の内) <27日>	あおい 青依 ちゃん (馬場) <27日>	いろは 彩葉 ちゃん (亀川浜田町) <28日>	はくと 珀仁 ちゃん (照波園町) <29日>	てんや 天哉 ちゃん (新別府) <30日>	

★1歳の記念にお子さんの写真を掲載しませんか★

応募方法 ①応募フォーム または ②市秘書広報課窓口に写真を持参  
締切 誕生月の前月7日 ※休日の場合は前開庁日【4月号締切 3月7日(木)】  
☎ 市秘書広報課 ☎21-1123

フォームから簡単に  
応募できます♪



応募について  
詳しくは  
◀こちら